ОБЪЯВЛЕНИЕ 
ОБ ЗАПРОС КОТИРОВОКЕ

Настоящий текст объявления утвержден Решением Оценочной Комиссии от
 24.03.2025 года "номер 1 решения" 
Код процедуры ՍՀԲԵՍԳ-ԳՀԱՊՁԲ-25/05
Заказчик Офис по обслуживанию квартир и инфраструктуры сообщества Спитака, находящийся по адресу: г. Спитак , Шаумяна 7 объявляет запрос котировок, который проводится одним этапом.
Участнику, отобранному по итогам настоящей процедуры, в установленном порядке будет предложено заключить договор на поставку цветов (далее — договор).
Согласно статье 7 Закона Республики Армения "О закупках", любое лицо, независимо от того, является ли оно иностранным физическим лицом, организацией или лицом без гражданства, имеет равное право на участие в настоящей процедуре.
Условия предъявляемые к лицам, не имеющим права на участие в данной процедуре, а также участникам, установлены приглашением на настоящую процедуру. 
Отобранный участник определяется из числа участников, подавших заявки, оцененные удовлетворительно по неценовым условиям, по принципу предпочтения, отдаваемого участнику, представившему минимальное ценовое предложение.
Для получения приглашения на процедуру в бумажной форме необходимо обратиться к заказчику до 12։00 часов 7-го дня /03.04.2025/ со дня опубликования настоящего объявления. При этом для получения приглашения в бумажной форме заказчику должно быть представлено письменное заявление. Заказчик обеспечивает бесплатное предоставление приглашения в бумажной формев первый рабочий день, следующий за получением такого 
При наличии требования о предоставлении приглашения в электронной форме заказчик обеспечивает бесплатное предоставление приглашения в электронной форме в течение рабочего дня, следующего за днем получения заявления. 
Неполучение приглашения не ограничивает права участника на участие в настоящей процедуре.
Заявки на настоящую процедуру необходимо подать г. Спитак, ул. Шаумяна 7 административное здание администрации Спитака, 1-й этаж, комната 103, до 12:00 часов 7 дня /03.04.2025/ с даты опубликования настоящего объявления.
Кроме армянского языка заявки могут быть поданы также на английском или русском языке.
Вскрытие заявок будет проводиться подать г. Спитак, ул. Шаумяна 7 административное здание администрации Спитака, 1-й этаж, комната 103 , в 12։00 часов на 7 день /03.04.2025/ со дня опубликования настоящего объявления.
Заявки, помимо армянского, также могут быть поданы на английском или русском языках:
Жалобы относительно настоящей процедуры должны быть поданы лицу, рассматривающее связанные с закупками жалобы по адресу: ул. Мелик-Адамяна 1, Ереван. Для получения дополнительной информации, связанной с настоящим объявлением, можете обратиться к секретарю Оценочной комиссии Альберт Бабаян
Телефон 095-92-10-02
Электронная почта sbsg2019@mail.ru
Заказчик Офис по обслуживанию квартир и инфраструктуры сообщества Спитака




                                                             ANNOUNCEMENT

This text of the announcement is approved by the Decision of the Evaluation Commission dated
24.03.2025 "decision number 1"Procedure code ՍՀԲԵՍԳ-ԳՀԱՊՁԲ-25/05
Customer The Spitak Community Apartment and Infrastructure Maintenance Office, located at the address: Spitak, Shahumyan 7, announces a request for quotations, which is carried out in one stage.
The participant selected as a result of this procedure will be offered to conclude a contract for the supply of trees (hereinafter referred to as the contract) in accordance with the established procedure.
According to Article 7 of the Law of the Republic of Armenia "On Procurement", any person, regardless of whether he or she is a foreign individual, organization or stateless person, has an equal right to participate in this procedure.
The conditions imposed on persons who do not have the right to participate in this procedure, as well as participants, are established by the invitation to this procedure.
The selected participant is determined from among the participants who submitted applications assessed satisfactorily according to non-price conditions, according to the principle of preference given to the participant who submitted the minimum price offer.
[bookmark: _GoBack]To receive an invitation to the procedure in paper form, it is necessary to contact the customer before 12:00 on the 7th day /03.04.2025/ from the date of publication of this announcement. In this case, to receive an invitation in paper form, the customer must submit a written application. The customer ensures free provision of an invitation in paper form on the first working day following the receipt of such
If there is a requirement to provide an invitation in electronic form, the customer ensures free provision of an invitation in electronic form during the working day following the day of receipt of the application.
Failure to receive an invitation does not limit the participant's rights to participate in this procedure.
Applications for this procedure must be submitted to the city of Spitak, Shahumyan Street 7, administrative building of the Spitak administration, 1st floor, room 103, by 12:00 on the 7th day /03.04.2025/ from the date of publication of this announcement.
In addition to Armenian, applications can also be submitted in English or Russian.
The opening of applications will be held submitted to the city of Spitak, Shahumyan Street 7, administrative building of the Spitak administration, 1st floor, room 103, at 12:00 on the 7th day /03.04.2025/ from the date of publication of this announcement.
Applications, in addition to Armenian, can also be submitted in English or Russian:
Complaints regarding this procedure must be submitted to the person handling procurement-related complaints at the address: Melik-Adamyan Street 1, Yerevan. For more information related to this announcement, please contact the Secretary of the Evaluation Commission Albert Babayan
Phone 095-92-10-02
E-mail sbsg2019@mail.ru
Customer Office for Maintenance of Apartments and Infrastructure of the Community of Spitak
